

saïson 2023/2024 / n°1 - août 2023 / octobre 2024

LES P'TITS CRAMPONS

TOUTES LES NEWS DU FCMTL



UN DÉBUT DE SAISON PLUS QUE POSITIF

LE MOT DU PRÉSIDENT

À nos licenciés(es), salariés(es), bénévoles, supporters, partenaires,
Cela fait maintenant deux mois que la saison est repartie, et que chacun(e) a retrouvé ses activités sur ou hors des terrains. À toutes et tous, sachez que quelque-soit votre rôle, vous êtes hyper important pour la vie du club.

Cette saison le club approche les 480 licenciés, c'est un niveau encore jamais atteint pour le FCMTL. Cela nécessite que le club soit super bien structuré pour que chaque joueur puisse trouver sa place et prenne du plaisir sur le(s) terrain(s). Avec ses 4 salariés (dont 2 alternants et 1 service civique), et ses nombreux dirigeants(es) bénévoles, le FCMTL arrive à encadrer de façon très organisée, et très professionnelle l'ensemble de ses catégories. Un vrai succès.

Nous avons fixé un cap à tenir et des objectifs à remplir... pour que le FCMTL poursuive son développement tout en restant un club familial et dynamique (et ambitieux) :

- Nouvelle équipe d'entraîneurs pour la section « senior » avec Arnaud Lecomte en pilote
- Obtention du label FFF (élite, excellence ou es-

poir) pour le club en fin de saison

- Création d'un Groupement Féminin en fin de saison
- Formation de nos salariés, dirigeants bénévoles, nouveaux arbitres
- Développement de notre réseau de partenaires privés,

Comme vous avez pu le constater, le FCMTL bénéficie cette saison de deux nouveaux outils de travail :

- Le terrain synthétique de Ligné : sessions de haute qualité toute l'année y compris l'hiver.
- La salle des sports de Teillé : découverte Futsal, Encore une fois, un grand merci à tous nos bénévoles, partenaires et salariés sans qui nous ne serions pas dans la capacité de proposer toutes les activités footballistiques de cette saison. Un grand merci également à tous nos joueurs qui nous procurent chaque semaine des moments d'émotion intense.

Bonne saison à toutes et à tous ! Nous pouvons être fiers de notre club ! Vive le FCMTL !

Christophe CESBRON

RETOUR SUR LA JOURNÉE DE RENTRÉE



Une belle journée pour débuter cette nouvelle saison.

Le 9 septembre dernier, l'ensemble de nos licenciés se retrouvaient au stade Marcel Lermite de Ligné pour lancer la saison 2023/2024.

Nouveau record cette année pour le club : près de 480 joueurs ont décidé de porter haut et fier, les couleurs du FCMTL.

Ces quelques licenciés ont alors défilé sur le terrain pour poser et réaliser les photos d'équipe. Et nos éducateurs n'y ont pas échappé, ils ont eu le droit de prendre la pose pour réaliser des photos individuelles.

L'occasion également pour chacun de récupérer ses équipements.

La bonne ambiance n'étant jamais bien loin, l'ensemble de nos licenciés se sont réunis en fin de matinée pour une photo de groupe prise du ciel et un clapping exceptionnel !

Merci à l'ensemble de nos licenciés, bénévoles, dirigeants, salariés et une très belle saison à tous !



Esteban AUGER

Arbitre officiel

Salut Esteban, peux-tu te présenter ?

« Je m'appelle Esteban, j'ai 14 ans, je suis en classe de 3ème et j'habite à Ligné. »

Quelles sont tes passions ?

« Le football bien sûr et j'adore aussi les voitures et le dessin. »

Depuis quand as-tu commencé le football ?

« J'ai commencé le football en U11. J'ai joué au Racing Club Ancenis Saint Géréon avant d'arriver au FCMTL. »

Comment as-tu découvert le monde de l'arbitrage ? Et pourquoi avoir souhaité te lancer à ton tour ?

« J'ai découvert le monde de l'arbitrage lors d'un tournoi de football. J'ai été arbitre de touche lors d'un match et j'ai trouvé ça trop bien ! Du coup, ça m'a donné envie de devenir arbitre. »

Quelles sont tes ambitions pour cette nouvelle expérience ?

« Mon ambition serait de m'améliorer pour accéder à un niveau plus élevé que l'arbitrage départemental. »

Comment s'est déroulée ta formation d'arbitre ?

« La formation d'arbitre se déroule en 2 jours. Le

1er jour, nous apprenons les signes à faire, les déplacements et les cartons. Le 2ème jour, nous mettons tout cela en place dans diverses situations.

Et alors ton premier match en tant qu'arbitre ?

« Quand j'ai fait mon premier match, je ne savais pas quoi dire aux capitaines et entraîneurs et j'ai eu quelques difficultés sur la tablette. Lors du match, j'ai hésité pour des fautes mais j'ai bien fait quand même. Ce sont des petites choses à améliorer et que l'on répète à chaque match. »

Un petit message à transmettre aux personnes qui souhaiteraient se lancer dans l'arbitrage ?



L'arbitrage est une très bonne voie. Il permet de voir toutes les facettes du football : l'administratif, les feuilles de match mais aussi le relationnel avec notamment les capitaines et entraîneurs.

Un grand merci à Esteban pour cette interview et plein de bonnes choses au FCMTL !

PRÉSENTATION DES SALARIÉS

Fort d'un rapide développement, le FCMTL a dû s'adapter à cette évolution. Pour cette raison, depuis 2022, 3 postes salariés supplémentaires ont été créés pour répondre aux attentes diverses et variées des licenciés du club.



Gaëtan NOBLE

Originaire de Rodez et âgé de 33 ans, Gaëtan occupe le poste de responsable technique jeunes en CDI.

Arrivé en août 2022, il passe cette année d'un contrat à 28h à un contrat à 35h au sein du club.

En parallèle, il travaille pour la mairie de Li-

gné en tant qu'éducateur sur les pauses méridiennes à l'école Notre Dame de Ligné.

Responsable de l'école de football, Gaëtan renouvelle son rôle de référent pour la catégorie U15.

Il joue et aide à l'encadrement seniors.



Éva JACQUEMARD

Originaire de Nancy et âgée de 22 ans, Éva est chargée de communication en alternance.

Après déjà une année en alternance pour la préparation de sa troisième année de Bachelor Évènementiel Sportif, elle poursuit son expérience au FCMTL.

En formation en Master Évènementiel Sportif au sein de Win Sport School, elle est en charge de la communication, de la partie événementielle et du partenariat.

Joueuse depuis maintenant 3 ans, Éva a rejoint cette année, l'AE-PR Rezé.



Siméon LECOMTE

Originaire de Teillé et âgé de 20 ans, Siméon est en alternance sous contrat d'apprentissage (35h).

Il poursuit alors ses études en formation à l'Institut Régional de Formation du Football pour obtenir un Brevet de Moniteur de Football, après l'obtention de son BPJEPS l'année

dernière. Il occupe au sein du club, le poste de responsable foot à 8.

Après des années collège et lycée en sport étude football puis une année de Staps et différentes expériences footballistiques, il a retrouvé son club d'origine : le FCMTL.



Baptiste COLOU

Originaire de Joué sur Erdre et âgé de 21 ans, Baptiste est en contrat (24h) service civique au sein du FCMTL.

En alternance à l'ES Joué sur Erdre la saison dernière où il était en charge des U12/U13, il a obtenu son BPJEPS et souhaite poursuivre en BMF l'année pro-

chaine. En attendant, Baptiste a souhaité intégrer un service civique en tant que responsable foot à 5 pour continuer à se former dans son domaine.

Joueur depuis ses 5 ans, Baptiste continue à l'ES Joué sur Erdre.

INAUGURATION DU TERRAIN SYNTHÉTIQUE

UN TERRAIN TANT ATTENDU...

Le vendredi 6 octobre dernier, un heureux évènement venait combler le coeur de l'ensemble des licenciés du FCMTL : l'inauguration du terrain synthétique.

Un nouvel outil de travail qui vient développer le club. Certains voient même plus grand : « L'objectif c'est d'être en R1 dans 10 ans » nous a confié Maurice PERRION (maire de Ligné).

...POUR RÉPONDRE AU DÉVELOPPEMENT DU CLUB

Le terrain est, cette saison, mis à disposition du club pour les entraînements et matchs amicaux. Les vestiaires étant prévus pour le début de saison 2024/2025, les premiers matchs sur ce terrain auront donc lieu la saison prochaine après homologation de la FFF.

Pas de quoi décourager, nos différentes catégories toutes plus heureuses d'avoir pu fouler le terrain lors de leurs entrainements.

LA SECTION FÉMININE RECOMPENSÉE



Le FCMTL obtient un prix pour le challenge de la féminisation

Samedi 14 octobre dernier, se tenait l'Assemblée Générale du District de Football des Pays de la Loire à La Chapelle-sur-Erdre.

Lors de cette assemblée générale, plusieurs prix ont été remis à différents clubs. Le FCMTL a pour cette occasion reçu une invitation à participer pour recevoir un prix concernant la féminisation de son club.



10 lauréats ont été nommés pour remporter le prix de ce challenge de la féminisation et c'est avec fierté que le FCMTL remporte cette distinction.

Pour l'obtenir, le district s'est basé sur les critères suivants : augmentation du nombre de licenciées, actions de promotion de la section et du football féminin, encadrement de la section féminine par des dirigeantes.

À ce titre, Thaïs GUEHO, éducatrice U8/U9, a reçu une parka pour son engagement auprès des joueuses de la section.



Pour cette saison 2023/2024, le FCMTL compte déjà une cinquantaine de licenciées et donc davantage d'équipes par rapport à la saison précédente. Engagées depuis septembre en championnat, cette saison, nos U14/U15, montrent de très belles choses avec 3 victoires, 1 match nul et 1 défaite.

Le FCMTL tient à associer les clubs du Cellier-Mauves FC et de la JASCM Saint Mars-Du-Désert à cette récompense étant clubs membres et ayant permis la création et la réussite de cette entente féminine mise en place depuis septembre 2022.

SEPTEMBRE ET OCTOBRE : DEUX MOIS FORTS

Coupe de France, Coupe Gambardella, Championnats,...

Le mois de septembre fut un mois riche en émotions et intense sportivement.

Alors que la saison sportive débute tout juste, de nombreux challenges viennent déjà animer la vie du Football Club de Mouzeil Teillé Ligné.

Le 27 août dernier commençait le parcours en Coupe de France de notre équipe fanion évoluant en Championnat Régional 3.

Seulement une semaine plus tard, le 2 septembre, nos U18 débutaient leur parcours en Coupe Gambardella.

Et les matchs de coupe ne sont pas finis puisque c'est au tour de nos U17 et U19 de rejoindre la Coupe Pays de la Loire en U17 Initiatives et U19 Initiatives débutés depuis le 21 octobre.

Niveau championnats, nos plus jeunes ne lâchent rien et réalisent de très belles performances en ce début de saison.

Passés par toutes les émotions, nos joueurs nous ont fait et continuent de nous faire vibrer sur les bords des terrains.

Pour ne rien louper, le FCMTL vous fait un petit récapitulatif de toutes ces aventures vécues depuis le début des matchs de coupe et championnat en cette saison 2023/2024.



Coupe Gambardella

2 septembre, l'aventure en Coupe Gambardella commence pour nos U18. Réception du Groupement Jeunes 3 Forêts. 1 partout à la mi-temps, nos jeunes ne parviennent pas à faire la différence au bout du temps réglementaire. Le sifflet retentit, débute la séquence de tirs aux buts. Sur un arrêt décisif de notre jeune gardien, nos bleus l'emportent 5 à 4. Sonne alors le second tour. Le 9 septembre, réception du FC Vay-Marsac (D3). Quelques secondes avant la mi-temps, coup de massue pour nos jeunes qui encaissent un but. Après une seconde mi-temps compliquée malgré quelques occasions, nos jeunes s'inclinent 1-0.



Coupe de France

Le 27 août, notre équipe fanion se déplaçait au FC Fay-Bouvron (D1) pour ce 1er tour de Coupe de France. Un match gagné aux tirs au but 3 à 1 après un match nul 2-2.

Direction donc le second tour ! C'est alors le 3 septembre que nos joueurs reçoivent l'ES Vigneux de Bretagne (Régional 2). Nos bleus s'inclinent 3-0, fin de l'aventure en Coupe de France.. Mais pas de quoi perdre espoir.



Championnats

Samedi 14 octobre dernier, nos U13 recevaient le GJ Joué Les Touches et se sont imposés 3 à 2. Ils obtiennent donc leur place en Élite U13.

Évoluant en D2, nos U18 jouaient une montée en D1. Face aux leaders du championnat, l'AS Grandchamp, nos bleus ont répondu présents et se sont imposés 3 à 0. Ils rejoignent donc le championnat D1 pour la suite de la compétition.

Un grand bravo à nos équipes pour leurs beaux parcours dans ces compétitions !

LA MINUTE ÉVÈNEMENTS



STAGE VACANCES
Du 23 au 27 octobre 2023

À Ligné
stade Marcel Lermite
De 8h à 18h
activités de 9h à 17h

Football
Jeux & sortie

De 7 à 12 ans
(féminines, jusqu'à 15 ans)
Licenciés ou non

90€
la semaine

Gaëtan NOBLE
06.44.16.86.27
gaëtan.noble@fcmtl.net

FOOTBALL CLUB
FCMTL
MOUZEIL-TEILLE-LIGNE

www.fcmtl.net

STAGES VACANCES

Cette saison, le FCMTL renouvelle ses stages vacances. Chaque première semaine des vacances scolaires (hors les vacances de Noël), des stages vacances seront proposés. Au programme : pratique du football, activités diverses et sorties.

Quand ? La première semaine de chaque vacances

Où ? Ligné ou Teillé

Prix : 90 €

Inscription : En ligne via le site du club (onglet «boutique»)

COUPE PAYS DE LA LOIRE U17 INITIATIVES

Nos U17 sont engagés en Coupe des Pays de La Loire - U17 Initiatives.

Après son report, ce match de premier tour se déroulera mercredi 01 novembre 2023.

Nos bleus y affronteront donc l'équipe du Groupement Jeunes Bourgneuf AS Mauges à Mauges sur Loire.

Rendez-vous au stade municipal de Mauges sur Loire à 15h pour le coup d'envoi.

Quand ? Mercredi 01 novembre 2023, à 15h

Où ? Stade municipal, Mauges sur Loire



COUPE DES PAYS DE LA LOIRE
U17 - INITIATIVES
Premier tour

GJ VAL DU JEU 2021

FOOTBALL CLUB
FCMTL
MOUZEIL-TEILLE-LIGNE

GJ BOURGNEUF AS MAUGES (D2) FCMTL (D2)

01 NOVEMBRE | 15:00
MAUGES/LOIRE
stade municipal



Le plus grand rassemblement U9 de la Ligue de Football des Pays de la Loire

FOOTBALL CLUB
FCMTL
MOUZEIL-TEILLE-LIGNE

U9 ATLANTIC CHALLENGES

SAM. 25 MAI 2024

Un tournoi de
100 équipes

10^È ÉDITION 2024

U9 ATLANTIC CHALLENGES

Cette saison, le tournoi emblématique du FCMTL revient pour sa 10^{ème} édition !

Une édition donc spéciale qui s'annonce grandiose. Le U9 Atlantic Challenges sera de retour le samedi 25 mai 2024 à Ligné.

Et pour couronner le tout, les matchs auront lieu sur le terrain en herbe et le terrain synthétique. De quoi faire profiter à nos jeunes, d'un tournoi digne des plus grands.

Quand ? Samedi 25 mai 2024

Où ? Stade Marcel Lermite, Ligné

LE COIN DE NOS PARTENAIRES



adwork's Travail Temporaire

PRÉSENTATION

Ad'works est un groupe de travail temporaire en France au service des candidats à la recherche d'un emploi et des entreprises à la recherche de personnel. Il propose des missions dans de nombreux domaines : BTP, tertiaire, industrie, agroalimentaire, transport et logistique,... Réseau d'agences de recrutement composé

de plus de 130 collaborateurs permanents, spécialistes du recrutement et des métiers de l'intérim dans de nombreux domaines.

Installé depuis 2013, le cabinet d'Ancenis se situe avenue Francis Robert. Chrystèle et son équipe vous y accueillent du lundi au vendredi de 8h à 12h puis de 14h à 18h.

CONTACT

📍 88 avenue Francis Robert, 44150 Ancenis 📞 02.40.09.52.52 ✉️ ancenis@adworks.fr

🌐 www.adworks.fr  Adwork's Ancenis  @adworks.travail.temporaire  Adwork's Travail Temporaire

